

CONFÉRENCE

Mercredi 5 Février 2020, 20 heures, MJC du Fontanil.

HISTOIRE DE LA VAPEUR, DE 1690 À NOS JOURS, DES LOCOMOTIVES ET DES TRAINS D'EXCEPTION

Par Jeanny Hérault



- 300 ans d'histoire, de la marmite de Denis Papin jusqu'aux locomotives les plus monstrueuses.
- De la technique, avec le fonctionnement et la conduite d'une locomotive.
- De l'esthétique, avec les plus beaux et fameux viaducs d'Europe.
- De l'émotion, avec des accidents ferroviaires spectaculaires.
- Du rêve, avec les trains de luxe du monde et les voyages mythiques.

L'écartement des rails, de 1435 mm (4 pieds 8 pouces et demi), résulte de l'écartement des roues de diligences, lui-même copié sur l'écartement des roues des chars romains et correspondant à la largeur de deux arrière-trains des chevaux...

Cette conférence est destinée à un grand public, elle est illustrée avec des vidéos et des animations commentées.